

Suivis de la comparution des fonctionnaires de PCH et de la ministre des Sports devant le Comité permanent du Patrimoine canadien (CHPC) dans le cadre de l'étude sur l'implication de Hockey Canada dans une affaire d'allégations d'agressions sexuelles commises en 2018

Follow-ups from the appearance of the Officials from PCH and the Minister of Sport before the Standing Committee on Canadian Heritage as part of the study on Hockey Canada's Involvement in Alleged Sexual Assaults Committed in 2018

Question 4: How many national sports organizations over the last 25 years—since we were putting in place these policies to counter sexual abuse --have seen their funding suspended until the end of last year?

Question 4 : Combien d'organisations sportives nationales, au cours des 25 dernières années — c'est-à-dire depuis que nous avons mis en œuvre des politiques pour contrer les agressions sexuelles — ont vu leur financement suspendu, en date de la fin de l'année dernière?

List of organizations whose funding was suspended in relation to issues of harassment and abuse, or governance. Of the ten instances when organizations had their funding suspended, seven (*) were at the request of the Minister, while three were Sport Canada initiated.

Liste des organismes dont le financement a été suspendu en raison d'enjeux de harcèlement et d'abus, ou de gouvernance. Des dix circonstances où le financement des organismes a été suspendus, sept (*) ont été à la demande de la (du) Ministre, et trois ont été initiés par Sport Canada.

National Sport Organization <i>Organisme national de sport</i>	Fiscal Year <i>Année fiscale</i>	Comments/Conditions to release suspension <i>Commentaires/Conditions pour lever la suspension</i>
--	--	---

Bobsleigh Canada Skeleton *	2022-2023	<p>Sport Canada put payment conditions on Bobsleigh Canada Skeleton's funding:</p> <p><u>2nd payment</u> : Plan and timelines on how to address recommendations in the Recipient Compliance Audit (if available) and a written update on the progress regarding implementation of the recommendations from the COC's Bobsleigh Canada Skeleton Review.</p> <p><u>3rd and 4th payments</u>: Interim Activity Report(s), including an update on the implementation plan related to the Recipient Compliance Audit and an update on the progress regarding implementation of the recommendations from the COC's Bobsleigh Canada Skeleton Review (if applicable).</p> <p><i>Sport Canada a imposé des conditions de paiement au financement de Bobsleigh Canada Skeleton :</i></p> <p><i><u>2^{ième} paiement</u> : Plan et échéanciers sur la façon de donner suite aux recommandations de la vérification de la conformité des bénéficiaires (si disponible) et mise à jour écrite sur les progrès réalisés concernant la mise en œuvre des recommandations de l'examen de Bobsleigh Canada Skeleton du COC.</i></p> <p><i><u>3^{ième} et 4^{ième} paiements</u> : Rapport(s) d'activité provisoire(s), y compris une mise à jour sur le plan de mise en œuvre lié à la vérification de la conformité des bénéficiaires et une mise à jour sur les progrès réalisés concernant la mise en œuvre des recommandations de l'examen de Bobsleigh Canada du COC (s'il y a lieu).</i></p>
-----------------------------	-----------	---

<p>Gymnastics Canada * Gymnastique Canada *</p>	<p>2022-2023</p>	<p>Sport Canada put payment conditions on Gymnastics Canada funding:</p> <p><u>2nd payment</u>: Written update on progress related to the organization's cultural review and a plan to implement any recommendations (if available)</p> <p><u>3rd and 4th payments</u>: Interim Activity Report(s), including an update on progress related to the organization Cultural review and implementation plan (if available)</p> <p>Requirement: Become a signatory to OSIC</p> <p><i>Sport Canada a imposé des conditions de paiement au financement de Gymnastique Canada :</i></p> <p><i><u>2ième paiement</u> : Mise à jour écrite des progrès liés à l'examen culturel de l'organisation et plan de mise en œuvre de toute recommandation (si disponible)</i></p> <p><i><u>3ième et 4ième paiements</u> : Rapport(s) d'activité provisoire(s), y compris une mise à jour sur les progrès liés à l'examen culturel et au plan de mise en œuvre de l'organisation (si disponible)</i></p> <p><i>Exigence : Devenir signataire du BSIC</i></p>

Hockey Canada *	2022-2023	<p>Sport Canada put payment conditions on Hockey Canada funding.</p> <p>2 requirements: completion of a recipient compliance audit, release of third-party recommendations on the areas of improvement and organization's resulting implementation plan.</p> <p>Additional condition: become a signatory to OSIC (conveyed via letter from Sport Canada of 18 July 2022).</p> <p><i>Sport Canada a imposé des conditions de paiement au financement de Hockey Canada :</i></p> <p><i>2 exigences : réalisation d'un audit de bénéficiaire, publication des recommandations d'une tierce partie sur les domaines d'amélioration et le plan de mise en œuvre qui en résulte par l'organisation.</i></p> <p><i>Condition additionnelle: devenir signataire du BCIS (communiqué par lettre de Sport Canada, le 18 juillet 2022).</i></p>
Wrestling Canada Lutte *	2022-2023	<p>Sport Canada put payment conditions on Wrestling Canada Lutte funding:</p> <p><u>2nd payment:</u> Plan and timelines on how to address the recommendations on the Report Concerning Independent Review of Coaching Culture for Wrestling Canada Lutte</p> <p><u>3rd and 4th payments:</u> Interim Activity Report(s) including an update on the implementation plan related to the the Report Concerning Independent Review of Coaching Culture for Wrestling Canada Lutte</p>

		<p><i>Sport Canada a imposé des conditions de paiement au financement de Wrestling Canada Lutte :</i></p> <p><i><u>2ième paiement</u> : Plan et échéanciers sur la façon de donner suite aux recommandations du rapport concernant l'examen indépendant de la culture des entraîneurs pour Wrestling Canada Lutte</i></p> <p><i><u>3ième et 4ième paiements</u> : Rapport(s) d'activité provisoire(s) incluant une mise à jour sur le plan de mise en œuvre lié au Rapport concernant l'examen indépendant de la culture des entraîneurs pour Wrestling Canada Lutte</i></p>
Rugby Canada *	2022-2023	<p>Following disappointing results at Tokyo 2020 Olympics, concerns were expressed about the high performance environment. Rugby Canada engaged a firm to perform a review of the organization's high performance culture.</p> <p><u>2nd payment</u>: Plan and timelines on how to address the recommendations on the Rugby Canada High-Performance Review</p> <p><u>3rd and 4th psayments</u>: Interim Activity Report(s), including an update on the implement plan related to the Rugby Canada High-Performance Review</p> <p><i>Suite à des résultats décevants aux jeux olympiques de Tokyo 2020, des préoccupations ont été exprimées au sujet de l'environnement de haute performance. Rugby Canada a retenu les services d'une entreprise pour effectuer un examen de la culture de haute performance de l'organisation.</i></p>

		<p><i><u>2ième paiement</u> : Plan et échéanciers sur la façon de donner suite aux recommandations relatives à l'examen du rendement élevé de Rugby Canada</i></p> <p><i><u>3ième et 4ième paiements</u> : Rapport(s) d'activité provisoire(s), y compris une mise à jour sur le plan de mise en œuvre lié à l'examen du rendement élevé de Rugby Canada</i></p>
Rowing Canada Aviron *	2022-2023	<p>Following disappointing results at Tokyo 2020 Olympics, concerns were expressed about the high performance environment in late 2021-2022. Rowing Canada Aviron engaged a firm to perform a review of the organization's high performance culture.</p> <p><u>2nd payment</u>: Written update on progress related to the high-performance review and a plan to implement any recommendations (if available)</p> <p><u>3rd and 4th payments</u>: Interim Activity Report(s), including an update on progress related to the high-performance review and implementation plan (if available)</p> <p><i>Suite à des résultats décevants aux jeux olympiques de Tokyo 2020, des préoccupations ont été exprimées au sujet de l'environnement de haute performance à la fin de 2021-2022. Rowing Canada Aviron a retenu les services d'une entreprise pour effectuer un examen de la culture de haute performance de l'organisation.</i></p>

		<p><i>2ième paiement : Mise à jour écrite des progrès liés à l'examen de la culture de haute performance et plan de mise en œuvre de toute recommandation (si disponible)</i></p> <p><i>3ième et 4ième paiements : Rapport(s) d'activité provisoire(s), y compris une mise à jour sur les progrès liés à l'examen de la culture de haute performance et au plan de mise en œuvre (si disponible)</i></p>
Taekwondo Canada	<p>2009-2010; 2010-2011</p> <p>2003-2004</p>	<p>Funding on hold for High Performance Management; formal intervention with Road to Excellence funding governance, financial controls, and overall management of the association.</p> <p><i>Retenue du financement pour la gestion de la haute performance; intervention formelle auprès du Programme vers l'excellence pour le financement de la gouvernance, des contrôles financiers et de la gestion globale de l'association.</i></p> <p>Funding holdback required to address governance issues. Requirement was to contract an expert to review constitution, by-laws, and policies to identify overlaps and inconsistencies. Conduct a full review of organization's Conflict of Interest Policy and seek a facilitator to develop resources and provide professional development for the Board of Directors.</p> <p><i>Retenue de fonds nécessaire pour régler les enjeux de gouvernance. L'exigence était d'engager un expert pour examiner la constitution, les statuts et règlements et les politiques afin d'identifier les chevauchements et les incohérences. Effectuer un examen complet de la politique de Taekwondo Canada en matière de conflits d'intérêts et</i></p>

		<i>chercher un facilitateur pour développer des ressources et assurer le développement professionnel du conseil d'administration.</i>
Canadian Artistic Swimming (CAS) Natation artistique Canada (NAC) *	2001-2002	Funding suspended due to issues of governance and official languages related to the selection of site for the Centre of Excellence. Requirement to receive, review, and validate the official Action Plan from mediator. Upon CAS having met the requirements, funding was fully disbursed to the organization. <i>Financement suspendu en raison de problèmes de gouvernance et de langues officielles liés à la sélection du site du Centre d'excellence. L'exigence était de recevoir, examiner et valider le plan d'action officiel du médiateur. Après que NAC a satisfait aux exigences, le financement a été entièrement versé à l'organisation.</i>

* Note that the retention period for files related to Sport Canada grants and contributions is 6 years.

Entries reflect recent decisions made to apply payment conditions to certain organizations or to suspend their funding until they have become signatories to the services of the Office of the Sport Integrity Commissioner, while others reflect other reasons for having suspended funding to organizations, based on other available records. As a result, the list is not exhaustive.

**Il est à noter que la période de rétention des dossiers relatifs aux subventions et contributions de Sport Canada est de six ans.*

Les entrées reflètent les décisions récentes prises pour appliquer des conditions de paiement à certains organismes ou pour suspendre leur financement jusqu'à ce qu'ils aient signé les services du Bureau du Commissaire à l'intégrité dans le sport, tandis que d'autres entrées reflètent d'autres raisons de suspendre le financement d'organisations, sur la base d'autres documents disponibles. Par conséquent, la liste n'est pas exhaustive.